

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación,

DECLARA:

Expresar beneplácito por la medalla de bronce obtenida por la Selección Argentina de hockey femenino sobre césped en los Juegos Olímpicos “París 2024” que se llevaron a cabo en la República Francesa, logrando así la tercera medalla olímpica de la competencia para la República Argentina.

Nicolás Mayoraz
Diputado Nacional

Cofirmantes:

Martín Menem

Diputado Nacional

Gabriel Bornoroni

Diputado Nacional

Gerardo Huesen

Diputado Nacional

Facundo Correa Llano

Diputado Nacional

Carlos García

Diputado Nacional

Beltrán Benedit

Diputado Nacional

Manuel Quintar

Diputado Nacional

Guillermo Montenegro

Diputado Nacional

Juliana Santillán

Diputada Nacional

Carlos Zapata

Diputado Nacional

María Emilia Orozco

Diputada Nacional

Florencia Klipauka

Diputada Nacional

Álvaro Martínez

Diputado Nacional

Alberto Arancibia Rodríguez

Diputado Nacional

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El presente proyecto tiene por objeto que esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación exprese su beneplácito por el admirable desempeño del seleccionado argentino de hockey sobre césped femenino, popularmente conocido como “Las Leonas”.

Dicho destacado rendimiento, fue coronado el viernes 9 de agosto de 2024 cuando “Las Leonas” vencieron al seleccionado de Bélgica en un apasionante encuentro que finalizó en tiempo reglamentario con un empate 2-2 con goles de las argentinas Agustina Gorzelany y Agustina Albertario. La Selección Argentina tuvo que definir en penales australianos, donde volvió a emerger la figura de Cristina Cosentino que con dos atajadas propició la victoria por 3-1 y permitió obtener el preciado tercer puesto.

Sería sesgado e injusto considerar este triunfo como resultado de un esfuerzo aislado o un golpe de suerte. Es necesario destacar el largo, persistente y trabajoso proceso sostenido a lo largo de los años por la Confederación Argentina de Hockey y los diversos cuerpos técnicos que han hecho del seleccionado una verdadera potencia en el deporte. Al mirar el recorrido de “las Leonas” por la historia del hockey sobre césped reluce un fructífero y glorioso transitar reflejado en la obtención de dos Campeonatos Mundiales, siete Champions Trophy, una Liga Mundial, una Hockey Pro League, ocho Juegos Panamericanos, seis Copas Panamericanas y tres Juegos Suramericanos.

A su vez, un dato sumamente destacable es que la medalla de bronce obtenida en “París 2024” representa el sexto podio del seleccionado en las últimas siete participaciones en Juegos Olímpicos: medalla de plata en “Sidney 2000”, medalla de bronce en “Atenas 2004”, medalla de bronce en “Pekín 2008”, medalla de plata en “Londres 2012” y medalla de plata en “Tokio 2020”.

En ese sentido, resuenan las palabras de Rocío Sánchez Moccia, abanderada en la ceremonia de apertura de “París 2024” y referente histórica de “Las Leonas”: “Desde aquellas primeras Leonas se viene transmitiendo de generación en generación esto de valorar cada instante y cada medalla. Se transmite el esfuerzo que hacemos por la camiseta, de entrenarnos

cada día y de lo que dejamos para ser parte de este equipo. Parece que las Leonas la hacemos fácil, pero no es nada fácil. Hoy estamos acá y hay que valorarlo.”¹

El pueblo argentino no puede hacer más que enorgullecerse por este grupo de jugadoras y fundirse en el agradecimiento expresado por su entrenador Fernando Ferrara al finalizar el encuentro: “Jugaron un torneo espectacular donde perdimos nada más que un partido. Y dejaron todo en la cancha, así que segundo gracias, gracias, gracias por representar así al país. Gracias por representar así esta camiseta. Gracias por hacer eso por la gente. Porque esto es espectacular y ese es el legado que tienen Las Leonas”.²

El espíritu de fortaleza, magnanimidad y compañerismo representado por las diferentes generaciones de “Las Leonas” honran a la Nación Argentina e inspiran a todos los ciudadanos a sostener el esfuerzo diario para que nuestra Patria anhele siempre a llegar a lo más alto.

Por lo expuesto, es que solicito a mis pares, el acompañamiento del presente Proyecto de Declaración.

Nicolás Mayoraz
Diputado Nacional

¹ Disponible en Clarín, [Las Leonas y la difícil tarea de superar la derrota ante Países Bajos para ir por el bronce en los Juegos Olímpicos de París 2024: “Hay que soltar”](#) (consultado el 09/08/2024)

² Disponible en La Cien, [Abrazos y llanto: la emocionante arenga de Las Leonas tras ganar la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos](#) (consultado el 09/08/2024)